

du Sacré-Cœur ont fait leur pèlerinage annuel à Sainte-Anne de la Pointe-au-Père. Malgré une température désagréable, ils sont venus en grand nombre déposer leurs hommages aux pieds de sainte Anne et implorer sa protection toute puissante. Mgr C. Guay, P. A., curé de Notre-Dame du Sacré-Cœur, a chanté la grand'messe avec diacre et sous-diacre ; le Rév. M.A. Duval, curé de Ste Blandine, dans une chaleureuse allocution, a rappelé aux fidèles les devoirs qu'ils doivent rendre aux reliques des saints, à celles de sainte Anne en particulier. Les paroissiens de N.-D. du Sacré-Cœur se sont facilement laissés convaincre des douces obligations que le prédicateur leur a fait connaître : ils ont depuis longtemps une dévotion toute spéciale à sainte Anne. Dernièrement encore ils en ont donné une preuve magnifique en s'abonnant en grand nombre au Bulletin de Sainte-Anne de la Pointe-au-Père. La paroisse de Notre-Dame compte aujourd'hui 72 abonnés.

Puisse la dévotion à Sainte Anne se répandre de plus en plus et porter les chrétiens à imiter les vertus de son enfance et de sa jeunesse : sa docilité, sa fidélité à la grâce, sa modestie, sa discrétion, son recueillement et son mépris du monde.

ooo

#### CULTE

*De sainte Anne et de saint Joachim selon la liturgie catholique.*

S'appuyant sur les traditions chrétiennes des temps apostoliques, sur les témoignages des plus anciens Pères, l'Eglise catholique, dans toute l'indépendance de son autorité, n'a pas hésité à honorer et à invoquer sainte Anne et saint Joachim comme père et mère de la Vierge Marie, mère de Dieu, et à les reconnaître par suite comme aïeul et aïeule maternels de Jésus-Christ.